
Conseil d’école n°1 du mardi 12 novembre 2024 
 
Tour de table des différentes personnes présentes : équipe pédagogique, parents élus et déléguée 
départementale de l’éducation nationale (volontaire bénévole). 
 

1. Désignation secrétaire de séance et gardien du temps 
Secrétaires de séance : Anne-Sophie Vaysset et Sana Grousson 
Gardien du temps : Joël Smith 
 

2. Travaux de rénovation de l’école 
Intervention du gardien titulaire Karim 
L’école a dépassé ses 10 ans et donc la garantie décennale et nécessite des rénovations que la 
mairie peut donc commencer à faire. 
Les travaux sont planifiés, mais des retards ont été accumulés en raison des entreprises qui 
interviennent. 
Les estrades de la cour élémentaire ont été partiellement réparés. 
L’entrée élémentaire a été partiellement réparée (problème d’étanchéité) et d’autres travaux sont à 
suivre. 
La rénovation de la terrasse maternelle fait l’objet d’un devis, en attente de validation. 
Concernant les lumières et le chauffage, les problèmes sont d’ordre électrique et informatique. En 
effet, le système était automatisé et contrôlable via un ordinateur fourni au gardien. Ce système va 
être de nouveau utilisé après remplacement de l’ordinateur. 
Les lumières du couloir élémentaire ont été remises en état. 
Deux devis ont été réalisés pour de nouveaux volets, quasiment tous défectueux dans l’école. Un 
rendez-vous est prévu le mercredi 27 novembre à 10h00 avec les responsables de la mairie à ce 
sujet. 
La mise en route du chauffage a été effective le 10 novembre (retard en raison de 
dysfonctionnements). Les normes de température sont de 19°C dans les salles de classe et 16°C 
dans les couloirs, conformément aux directives municipales pour toutes les écoles de Nanterre. (Il 
faut penser à bien fermer les portes de classe et les portes de couloir qui mènent à l’extérieur.) 
Les relances éventuelles pour le traitement de problèmes de prises électriques ou internet doivent 
être effectuées auprès de la direction, M. Smith. 
Une remise en état du jardin japonais du préau élémentaire est en cours. 
 

3. Structure de l’école et ressources humaines 
Maternelle : 108 élèves, 21,6 élèves par classe 
Élémentaire : 242 élèves, 24, 2 élèves par classe 
AESH : 2 personnes à plein temps, 1 personne chaque vendredi. 
Une nouvelle AESH se présentera le 18 novembre à l’école et y travaillera à plein temps. 
Un ajustement du planning sera donc à effectuer. 
68 demandes RASED 
Venue du médecin scolaire le jeudi 21/11 
Point sur le nouveau LPI (livret parcours inclusif) et explication aux parents élus. 
 

4. Évaluations nationales 
Réalisées chaque année en septembre (+ janvier pour le CP) du CP au CM2, elles servent de 
diagnostic pour les enseignantes de l’école afin d’orienter les élèves et constituer des groupes de 
besoin. Les résultats sont remis aux parents lors de rendez-vous individuels. L’équipe est en 
attente d’un retour du bilan global de l’école par l’inspection de la circonscription. 



L’analyse de ces résultats ont permis la constitution de groupes lors des interventions de 
l’enseignante surnuméraire pour la fluence et la résolution de problèmes. 
L’enseignante surnuméraire sera présente sur l’école à mi-temps jusqu’en décembre. Une demande 
de prolongation a été faite, mais reste sans réponse. Les parents ont en effet envoyé un courrier ; 
une relance est envisagée. 
 

5. Cantine scolaire 
Le nouveau règlement n’a entrainé aucune interdiction de cantine pour les élèves non-inscrits 
administrativement auprès de la mairie. Les élèves non-inscrits sont déclarés et la mairie a la 
charge de demander la régularisation de la situation. 
Problème de quantité des portions : Charles, le chef de cantine, ne constate aucune différence, les 
quantités restent inchangées. 
Les parents signalent un souci pour les classes qui passent en dernier à la cantine et qui n’ont alors 
plus le choix pour la source de protéines (viande, poisson, végétale). Les enseignantes ont le même 
retour des élèves. 
 

6. Hygiène et santé 
Le personnel municipal est au complet et aucun souci de ménage n’a été constaté par l’équipe. 
ATSEM : La ville de Nanterre ne prévoit plus d’ATSEM en grande section (même en double 
niveau !). L’école dispose de 3 ATSEM (2 pour les PS, 1 pour les MS). Cependant, une ATSEM de 
l’équipe souffre de pathologies entrainant des absences très fréquentes. L’organisation de l’équipe 
maternelle pour les ateliers et sorties en souffre fortement. L’école a donc demandé à la mairie et 
à M. Bélier (lors d’une réunion le 17/10) une ATSEM supplémentaire et est en attente d’un retour. 
Les parents sont invités à insister auprès de la mairie. 
 

7. Bilan coopérative scolaire 
Cette année et ce dès le premier appel, les dons des familles ont été possibles de façon physique 
(chèque ou espèces) mais également par internet. Les dons sont donc de nouveau égaux à ceux 
notés il y a deux ans. 
Dons - maternelle : 1631,05 € 
Dons - élémentaire : 2704,00 € 
Les régies d’avance ont été données aux enseignantes ce jour, mardi 12 novembre 2024. 
La date de réalisation des photos de classes et individuelles n’est pas encore fixée. 
 

8. Projets, évènements, fêtes 
La possibilité d’une fête ou kermesse de fin d’année est en réflexion et sera à évoquer lors du 
prochain conseil d’école ou plus tôt si nécessaire via le comité des fêtes de l’école. Les parents 
sont invités à s’investir, à organiser et être force de propositions. 
Les parents proposent d’organiser des soirées, des débats autour de thématiques éducatives, telles 
que le harcèlement, les écrans, afin d’encourager les échanges entre les familles et avec l’équipe 
pédagogique. 
Les parents ont apprécié la soirée d’informations et de débat sur le thème des écrans organisée 
l’an dernier (avec la PMI) en maternelle et apprécieraient que celle-ci soit renouvelée et même 
étendue aux autres cycles de l’école. Une demande sera adressée à l’inspection, puisque chaque 
intervenant doit être validé par l’Éducation Nationale. 
 

9. Prochains conseils d’école 
Conseil d’école n°2 : jeudi 6 mars 2025 à 18h15 
Conseil d’école n°3 : jeudi 26 juin 2025 à 18h15 


